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- 
3аседан ия [1 равлен ия Ёеком мерческого партнерства

кФбъеди нение проектн ь|х организаци й Республ ики *арел ия',

г. [1етрозаводск к!'|" февраля 2612 года
[ч/'!есто проведения собрания: 1в50з5, гор. [-1етрозаводск, ул. Андропова, д.15.
Ффис ооо иц <[1-1трих>

'[ата 
и время заседания [1равления: 21 февраля 2012г' 15 часов 00 минут

[1 рисутствовал и : |-1 редседател ь [! ра вл ен]^я -.[1 ь; ков €ерге й Федоровин.

9лень: [1равления. 8асильев Андрей Бладимировин, }1ощилов 6ергей }Фрьевин, 6амохвалов 3асилий
Алексеевич, 11-|ербакова Арина 11еонидовна. @бщее число членов [1равления - семь. [!рисрствовали
пять |7!,4%о). Б соответствии с }ставом опо Рк (сРо) кворум для принятия решений имеется.

!иректор _.[1ь:ков Александр 6ергеевин' 6екретарь _ 6ветланов 6.]!. (протокол ведется секретарем).

[!овестка дня:

1. Ф приостановке действия свидетельства ФФ@ <<[1роекгная фирма Ёелдорпроекг>'
2. Ф задолженности по членским взносам ФФФ <Рея>
3. Фб организации работьг Атгестационной комиссии [1артнерства.
4. Ф создании Фбщественного 6овета при [\4инистерстве строительства Р( (предложение).
5. Ф ситуации с размещением заказов в Р(.
6. Ф прое:ое [1риказа [!!инрегионра3вития <<Ф внесении изменений в !-1еренень видов работ,
утверж'деннь:й [1риказом йинрегиона ш9624 от 30.12.2010 г'
7. Ф работе по привлечению новь!х членов партнерства.
6. Фб утверщдении персонального состава специализированнь!х органов.
9. Разное:
- Фб Фбращении [1резидента [\4Ё!-] <Регион-[1рое:с>> А.}1.1\4орозова к [!резиденту и 6овету ЁФ!-!.
- Ф согласовании договорнь!х отношений по изготовлению нагрудного знака члена ноп.

[1о первому вопросу слушали: [!ь:кова А.€. пояснившего, что ФФФ <<[1роекгная фирма *елдорпроекг>
устранила замечание по заключению договора отрахования и оснований для приостановки действия
свидетельства в настоящее время нет.
Решили: принять к сведению.

|-олосовали: (за) - единогласно.

[1о второму вопросу слушали: "|-!ьпкова А.6. по задолженности по членским взносам ФФФ <Рея>
[1ояснил, что имеется задолженность, но26.02.12г. часть долга бь:ла погашена.
Решили: принять к сведению и поручили !ирекции продолжить работу по взь!оканию образовавшейся
задолженности.

[олосовали' (за) - единогласно.

[1о третьему вопросу слушали: 6ветланова 6.!!. об организации работь: Аттестационной комиссии
|-[артнерства. [1ояонил, что руководителям членов [1артнерства направлень: необходимь[е документь:. 8
соответствии с [1оложением об аттестации ['!артнерства аттестация руководителей проводитоя
комисоией [1артнеротва, а опециалиотов членов - аттестационнь!ми комиооиями организаций.
Рещили: принять к сведению и поручили аттеотационной комиссии завершить аттестацию в
установленнь!е сроки.
|-олосовали: (за) - единогласно.

[1о нетвертому вопросу слушали: !!ь:кова А.6., о создании @бщественного 6овета при [/!инистерстве
строительства Р(. 6ообщил, что целесообразно обратиться к [-лаве Республики (арелия с инициативой
о создании Фбщеотвенного 6овета при [\4инистерстве отроительства Р(. |-1редложил одобрить проект
|-!оложения об Фбщественном 6овете при [/!инистерстве строительства Р(.
Решили: одобрить проект [1оложения об Фбщественном 6овете при йинистерстве строительства Р( и

1



поручить !ирекции направить письменную инициативу |-лаве Республики (арелия.
|-олосовали: (3а) 

- единогласно.

[1о пятому вопросу слушали: |1ь:кова А.с., . о ситуации с размещением заказов в Р(. 6ообщил, нто в
реопублике сложилась ситуация' когда государственнь!е и муниципальнь!е заказь! ра3мещаются среди
исполнителей, которь:е не обладают возможностью их вь!полнить, в результате чего республиканские
денежнь!е средства не ооваиваются, а работь: не вь!полняются.

Решили: принять к сведению, учесть информацию при обращении к !-лаве Республики (арелия.
|-олосовали: (за> 

- единогласно.

]-!о шестому вопросу слушали: 6ветланова с.л., с информацией о проекте [1риказа
[!!инрегионразвития (о внесении изменений в [!еренень видов работ, утвержденнь:й !-!риказом
[/|инрегиона \р624 от 30'12.2010 г.8 указаннь:й [1еренень внесень! работь: по подготовки проектов
внутренних и наружнь|х сетей связи, а также работь! по подготовке технологических решений
сооружений связи. (роме того, на работь! по подготовке проектов внугренних сиотем электроснабжения
снова будет необходим допуск к работам.

Решили: информацию принять к сведению'

|-олосовали: (3а)) 
- единоглаоно.

[1о седьмому вопросу слушали: [!ь:кова А.6., о работе по привлечению новь!х членов партнерства.
!овел информацию о работе !ирекции по данному вопросу. Фтметил, что необходимо активи3ировать
деятельнооть с учетом предполагающихся изменений в ['!риказ [!'!инрегионра3вития <<Ф внесении
изменений в [1еренень видов работ, утвержденнь:й [!риказом [йинрегиона ш9624 от 30"12.20'10 г'

Решили: информацию принять к сведению и поручить руководителям членов [1артнерства, !ирекции
использовать эту информацию при проведении мероприятий по привлечению новь!х членов.

|-олосовали: (3а) 
- единогласно'

|-!о восьмому вопросу слушали: €ветланова 6.[!.., о том, что в связи с увольнением работников-
членов опециализированнь|х органов необходимо утвердить кандидатурь! следующие комиссии.

Решили: утвердить кандидатурь! в следующие опециализированнь!е органь|: 8иноградова Ё.й., 9ФФ
<1елекомстрой>> ((онтрольная комиссия), Реут и.ч., 3Ао [|[4 <(арелпроект) ((омиссия по стандартам и
правилам).

|-олосовали: (за> 
- единоглаоно.

[1о девятому вопросу слушали: }!ь:кова А.6., об Фбращении [1резидента [т/'!Ё!-1 <<Регион-[1роект>
! А.й.1!1орозова к [1резиденту и €овету ЁФ!-1 и о согласовании договорнь|х отношений по изготовлению

нагрудного знака члена ЁФ!-!.

Решили: Фбращение А.14. 1[|орозова к [1резиденту и €овету ЁФ!-1 не поддерживать, договорнь[е
отношения по изготовлению нагрудного 3нака члена ЁФ!-! не устанавливать.

[-олосовали: (за> 
- единоглаоно.

{*{ "|1ь:ков€Ф[1 редседател ь [1 равлен ия

6екретарь собрания 6ветланов 6.[!.


